


Après un premier album intitulé « Maison 
Rock » et un disque en famille sobrement 
baptisé « Louis, Matthieu, Joseph et 
Anna Chedid », celui que l’on connaît 
également sous le nom de Selim revient 
avec un nouveau projet sous son propre 
nom. Joseph a trouvé sa voie, s’affirme 
et prend une toute nouvelle direction. En 
juin dernier, Il nous dévoile son nouvel 
opus sobrement intitulé « Source », un 
album intense, à son image. 
Sur scène, Joseph Chedid délivre en solo 
ou en groupe, un set électrisant oscillant 
entre force et fragilité où énergie et solo 
de guitares sont légion. Joseph Chedid 
est actuellement en tournée à travers 
toute la France.

 « Le jeune prodige sort enfin de l’ombre avec son premier album 
intitulé « Source »

« Ses chansons respirent, prennent vie, s’envolent… Et nous touchent »

BIO

Nouvel album « SOURCE »  
disponible

ÉCOUTE AUDIO

www.josephchedid.com

https://soundcloud.com/josephchedid/sets/source-tracklist-2/s-l6IsS
https://www.instagram.com/joseph__chedid/
https://www.facebook.com/josephchedidsongs/?tn-str=k*F
http://www.josephchedid.com
https://www.youtube.com/channel/UCMrLY4Ql4WLgmrilfOk0HBA


DATES

2019
04.05 LES TROIS BAUDETS - PARIS (75) 
09.05 1ère PARTIE -M- ZÉNITH DE CLERMONT-FERRAND (63) 
10.05 1ère PARTIE -M- ZÉNITH DE SAINT-ÉTIENNE (42) 
11.05 1ère PARTIE -M- HALLE OLYMPIQUE - ALBERTVILLE (73) 
16.05 LA DAME DE CANTON - PARIS (75) 
17.05 LE FORUM - VAURÉAL (95) 
14.06 EVENT BRASSERIE - LYON (69) 
15.06 MUSICOUL’FESTIVAL - COUVELON (77) 
16.06 FESTIVAL LES NUITS DES ARÈNES - PARIS (75) 
21.06 FÊTE DE LA MUSIQUE - SAINT-TROPEZ (83) 
10.07 LA SARDINE - ORLÉANS (45) 
17.07 LES APÉROS CONCERTS - CHAMPIGNY-SUR-MARNE (94) 
19.07 1ère PARTIE -M- LES ARÈNES DE BAYONNE (64) 
21.07 FESTIVAL VIC JE T’AIME - SÈTE (34) 
24.08 FESTIVAL L’ÉTÉ SOUS LES CHARMES - DREUX (28) 
07/09 FÊTES DES VENDANGES - CHEVERNY (41) 
18/09 TECHNIKART - PARIS (75) 
21.09 ELFE FESTIVAL - LIMONT-FONTAINE (59) 
29.09 SUNDAY HAPPY FUNDAY - LILLE (59) 
16.10 MaMA FESTIVAL - PARIS (75) 
01.11 CENTRE CULTUREL - ENGIS (BE) 
21.11 EKINOX 1ère PARTIE -M- BOURG EN BRESSE (01) 
22.11 PALAIS DES SPORTS 1ère PARTIE -M- GRENOBLE (38) 
23.11 LE DÔME 1ère PARTIE -M- MARSEILLE (13) 
24.11 NIKAÏA 1ère PARTIE -M- NICE (06) 
06.12 BARS EN TRANS - MDA - RENNES (35) 
20.12 THÉÂTRE EN DRACÉNIE - DRAGUIGNAN (83)
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DATES

2020
01.02 THÉÂTRE DE CHÂTILLON (92)  
13.02 LA BAM - ISSOUDUN (36) 
02.03 THÉÂTRE DE L’ŒUVRE - PARIS (75) 
19.09 ESPACE MONTLUC - SAINT-ÉTIENNE DE MONTLUC (44)  
25.09 LE HANGAR - NIORT (79)  
08.10 MÉDIATHÈQUE - LAFRANÇAISE (82) 
10.10 SALLE ROGER PLANCHON - SAINT-CHAMOND (42) 
16.10 LE COLISÉE (1ÈRE PARTIE LOUIS CHEDID - SOLO) - ROUBAIX (59)  
17.10 LE PAX - SAINT-ÉTIENNE (42) 
24.11 FESTIVAL HAUTE FRÉQUENCE - WOINCOURT (80)  
17.12 SPOT À DINARD (35) EN SOLO

2021
15.01 LA BISCUITERIE - CHÂTEAU-THIERRY (02) 
29.01 LE TRIOLET - TIGNIEU-JAMEYZIEU (38) 
04.02 FESTIVAL TREPORTRAITS - LE TRÉPORT (76) 
05.03 LE HANGAR - NIORT (79) 
19.06 PLEIN AIR - GAMACHES (80) 
20.06 FESTIVAL FAITES DE LA CHANSON - ARRAS (62) 
25.06 FESTIVAL MONTBARD’N ZAZOU - MONTBARD (21) 
26.06 ARDÈCHE ALUNA FESTIVAL - RUOMS (07) 
24.07 LE SUMMUM - GRENOBLE (38) CONCERT CHORALE 
... 
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Clip « Bande originale »Teaser live @ Théâtre de l’Œuvre 

« Guérir » live @ 3 Baudets Clip « Bi-polaire »

Clip « Guérir »

VIDÉOS

https://youtu.be/6lCegJ2zNxM
https://youtu.be/nxgxTlIPjd4
https://youtu.be/0zlbDvCd-YI
https://www.youtube.com/watch?v=_VABNjtnCuk
https://www.youtube.com/watch?v=Ev5Iyb0CDDU&feature=youtu.be


MÉDIAS

FRANCE 2/Basique :  
Annonce des concerts du 4 avril et du festival Musicool le 3 avril 
Écoute

FRANCE BLEU NATIONALE/Nouvelle Scène :  
Émission enregistrée le 13 mars > diffusion le 24 mars 
Podcast

RFI/Music World Matters :  
Émission enregistrée le 13 mars > diffusion le 21 mars 
Podcast

MCD/Music Hour :  
Émission diffusée deux fois le 26.03 
Podcast

RFI / Vous m’en direz des nouvelles 
Podcast

RFI/ L’invité culture 
Podcast

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Afc-zOjy7Ko&fbclid=IwAR2dqUKYtrOAsy3Eahdoj57jd_VMFSCU3pCGIa0EiKCinA2zgDHGoIFTd0w
https://www.francebleu.fr/emissions/la-nouvelle-scene/la-nouvelle-scene-joseph-chedid?utm_medium=Social&utm_source=Facebook&fbclid=IwAR2BLDpTUJjuVo3Go7ud2im1B6aaihLmz9l2PGnhP5xVhdSjUzgiG-0mNq0#Echobox=1553268318
http://en.rfi.fr/culture/20190321-Frances-Joseph-Chedid-embraces-family-heritage-album-Source
https://www.mc-doualiya.com/programs/music-hour-mcd/20190326-%D8%AC%D9%88%D8%B2%D9%8A%D9%81-%D8%B4%D8%AF%D9%8A%D8%AF-%D8%A3%D8%B3%D8%B7%D9%88%D8%A7%D9%86%D8%A9-%D8%AC%D8%AF%D9%8A%D8%AF%D8%A9-source-joseph-chedid
http://www.rfi.fr/emission/20190628-ameziane-tire-cash?fbclid=IwAR2P7UMfGQ63nHTGDL6gjKZ5K91arOUBQWTf3suwxMkRgJ_M_G2vLg5LxYA
http://www.rfi.fr/emission/20190829-joseph-chedid-sort-son-premier-album-source
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Fini Selim, Joseph Chedid apparaît, avec Source, paru le 24 janvier, sous son nom d’état civil. Fin du 
pseudonyme, il n’est plus qu’un artiste. Il s’est simplement donné le temps de devenir lui-même. 

 

 

Il écrit, compose, chante, joue de multiples instruments et peint des toiles qui deviennent parfois les 
visuels de ses disques. Il ne se soustrait à aucune étape allant de la production à la distribution de sa 
musique. Il n’est pas pour autant un « control freak » et reste attentif, ouvert aux beaux hasards, aux 
heureux accidents qui enrichissent le processus créatif. Il laisse de l’air à ses chansons pour qu’elles 
respirent, prennent vie, s’envolent… et nous touchent. 
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Il est l'un des trois enfants musiciens de la célèbre famille Chedid. On 
connaissait Mathieu et Anna, alias M et Nach. Au tour de Joseph de donner 
de la voix après avoir œuvré pour les autres en tant que musicien et 
compositeur, notamment de Johnny Hallyday. Découvert sur scène sous le 
pseudo Selim, le jeune prodige sort enfin de l’ombre avec son premier album 
intitulé Source qu’il signe avec son propre nom. Un disque autoproduit à la 
fois pop et rock, habité par un univers psychédélique orienté chanson 
française protéiforme. 
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Parution le 03/09/19 

 

 

 Source, c’est l’album de la libération, de l’affirmation de soi qu’il a mis trois ans à 
produire. Après Maison rock, un premier album sous le nom de Selim (son deuxième prénom), 
voilà que Joseph s’affirme, se dévoile. Cerné par une famille d’auteurs, compositeurs, 
chanteurs, poètes connus et reconnus, désormais il assume et se révèle. C’est à la fin d’une 
tournée familiale que Joseph Chedid reprend son nom. Chez les Chedid, tout le monde est 
dans le milieu artistique et la musique est un mode d’expression, un art de vivre. 
S’appeler Joseph Chedid, c’est une façon de "s’affranchir des comparaisons dans une famille 
d’artistes, de musiciens", explique l'artiste. "Passer après un père, un frère pendant un long 
moment, on dit qu’on aime ça, puis un jour, on s’affranchit de la comparaison ou 
pas", poursuit-il. 
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Cette quête d’être soi, trouver sa source c’est aussi un guide qui lui permet de savoir où il va, 
cela va bien au-delà l’album. "C’est toute ma vie", confie Joseph Chedid 

Album de la sincérité  

Source, c’est l’album de l’équilibre : "Dans source, il y a se ressourcer. On a tous besoin 

d’espace, de silence. La musique est un métier magnifique, les concerts c’est se confronter aux 

autres, se mettre à nu devant tout le monde, on se parle. A un moment, il faut équilibrer, il faut 

des moments de silence, de nature, être auprès des gens que j’aime."  

Cet équilibre entre force et fragilité, cette envie de travailler sa voix, d’oser la cultiver lui ont 
permis de faire un album intense, à son image. Joseph Chedid apprécie ce cadeau d’être de 
plus en plus écouté : " Je suis content de trouver ma place en étant de plus en plus moi-même, 
en faisant finalement ce que j’aime et en m’affranchissant du regard des autres. Et parfois, en 
même temps un peu triste par ce monde. C’est un mélange, comme l’ombre et la lumière." Et 
c’est sur scène qu’il s’émeut de sentir le soutien de ses fans : "Ça me remplit d’une grande joie 
et me donne envie de donner."  
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Parution le 11/06/19 

 

 

On vous connaissait sous le nom de Sélim, votre deuxième prénom. Pourquoi sortir cet 
album sous votre « vrai » nom ? 

C’était une évolution logique. Ce second prénom est associé à mes racines familiales, mes 
origines paternelles du Liban et d’Égypte. Quand nous étions en tournée en famille, mon frère 
m’annonçait sous le nom de Selim et finalement, ça ne sonnait pas comme une évidence. 
Joseph, c’est le plus évident, le plus juste. 
Y a-t-il un lien avec le fait d’avoir appelé cet album « Source » ? 

Complètement. Je me réapproprie mon nom. La source c’est comme un point de départ. C’est 
un appel à la connexion profonde à soi-même dans le monde dans lequel on vit, qui peut être 
assez effrayant d’un point de vue écologique, social. D’où cette idée de s’ancrer, s’enraciner, 
être sur son chemin et voir la beauté du monde. 
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Est-ce à dire que les précédents albums vous correspondaient moins ? 

Ils sont tous une partie de moi-même. Ils correspondent à la période à laquelle je les ai faits. 
Mon chemin du moment. Là, j’ai trouvé ma source, mon point d’équilibre, que ça soit par 
rapport au monde, mon intimité, ma famille d’artistes dans laquelle je construis à la fois avec 
eux et de mon côté, en m’affranchissant des comparaisons. Une phrase de Gandhi m’a marqué 
pendant tout cet album : « Soyez le changement que vous voulez voir pour le monde ». C’est 
exactement ça : pour faire évoluer le monde, il faut réussir à se changer soi-même. Pour ça, il 
faut aller trouver la source. 
Vous avez choisi de sortir cet album en trois temps. Pourquoi ? 

C’est un projet artistique. Il y a un volet peinture : je prépare une exposition avec des tableaux 
qui donneront une autre lecture de l’histoire de la Source. Il y a un côté cinématographique, 
avec des photos et clips connectés ensemble. Le faire en trois parties c’est aussi lui donner un 
côté narratif dans une époque où tout va vite. C’est s’approprier l’album, avoir plusieurs temps 
pour en parler, créer une énergie autour du projet au lieu de tout sortir d’un coup. Comme 
dans la nature, prendre le temps des choses. 
Vous parlez beaucoup de nature, d’écologie. Cela vous préoccupe ? 

Bien sûr, la nature est notre mère à tous. Sans nature, on s’égare de l’essentiel. C’est le point 
de repère numéro 1 de la civilisation et de l’humanité. Ça fait partie des grands sujets de notre 
époque. La nature est aussi liée à l’alimentation, au respect, à l’amour de soi, des autres, au 
respect des animaux. Ça me fait réfléchir. Et puis c’est une des sources d’inspiration et de 
bonheur les plus immédiates. Pour moi, le bonheur arrive beaucoup plus facilement dans la 
nature qu’avec un téléphone portable. 
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Publié le 18/07/2019 

 

 

Le petit-frère de Matthieu Chedid – M – jouera son dernier album, “Source”, au festival Vic je t’aime 

ce dimanche 21 juillet. Rencontre avec cet artiste à la voix sensiblement fidèle à celle de son aîné. 

Pourquoi avoir choisi le festival de Vic-la-Gardiole pour vous produire sur scène ? 

C’est plutôt le festival qui m’a choisi. Je vais découvrir cet endroit et cette ambiance puisque je ne suis 

jamais venu dans les alentours de Sète. Je suis très heureux de commencer à sortir un peu de Paris, 

pouvoir sillonner la France avec mon disque. Je sais que c’est un endroit assez charmant. Il y a des 

chances que ce soit très sympa. 

Comment qualifiez-vous votre musique ? 

Je pense que c’est une musique hybride, un mélange de rock, de pop, d’électro, un peu de 

psychédélique et un peu de soul aussi. Ce sont les principaux styles qui composent mes influences. 
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Parlez-nous de votre album “Source”, dont vous allez interpréter quelques extraits dimanche. 

L’album a une notion de chemin et de parcours initiatique. Il traverse plusieurs thématiques : l’amitié, 

les différences, l’adolescence, le doute, le deuil, la nature, le fait de se dévoiler, la quête de la lumière… 

Toutes ces thématiques sont reliées à la source, à l’idée de trouver son chemin intérieur, de se sentir 

épanoui, à sa place dans un monde qui peut être confus, voire déstabilisant. 

Le titre “Dévoilez-vous” est le titre phare de votre album… 

Oui, parce qu’il est essentiel dans la source. Dévoilez-vous, c’est quand on se trouve bien dans sa vie, 

en phase avec ses choix. On ose être soi-même. Beaucoup de choses font que l’on peut avoir peur de 

se dévoiler. C’est important parce qu’il s’agit du rapport entre l’intérieur et l’extérieur. 

Vous êtes issu d’une famille d’artistes. Qu’est-ce que ça fait de grandir dans la famille Chedid ? 

Je pense que c’est la même sensation que de grandir dans n’importe quelle famille, mais on partage 

une passion en plus d’avoir des liens de sang et une affection fraternelle et familiale. On évolue les uns 

et les autres tout en essayant de s’aimer, se respecter, et chacun trace sa route. La différence, c’est la 

dimension publique. 

Peut-on dire que votre carrière débute dans l’ombre de M ? 

Non, on ne peut pas comparer. Il est à un moment de sa carrière qui n’est pas du tout le même que le 

mien. Nous avons quatorze ans de différence, il est un grand frère pour moi. J’ai déjà assuré ses 

premières parties. Mais aujourd’hui, j’ai la sensation de commencer ma carrière plus sérieusement. À 

l’avenir, il n’est pas impossible que l’on fasse un duo. 
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Joseph Chedid porte ce nom que tout le monde connait, mais a un univers bien à lui. Il revient avec un 
nouveau projet qui regroupe la musique, la peinture et un projet cinématographique. Il nous présente 
son nouvel album « Source » avec la sortie de son 1er single « Guérir » 

Tu as commencé la guitare et la batterie très jeune et tu as composé dès l’âge de 14 ans. Était-ce 
réellement une vocation ou une évidence en ayant baigné dans un univers musical de par ta famille ? 

Je pense que c’était une réelle vocation puisque je suis encore là maintenant, avec tout ce que ça 
comporte de difficultés et de sacrifices. Ça demande beaucoup de temps et d’implication. L’héritage 
de la famille est une grande force et un trésor mais c’est aussi un poids, car il y a des comparaisons qui 
se font forcément. 

Comment arrive-t-on à se différencier des autres membres de la famille ? 

En étant soi-même le plus possible, en faisant sa propre expérience. On se rend compte au fur et à 
mesure de ses points communs mais aussi de ses différences. On poursuit sa route en s’affranchissant 
d’une certaine comparaison. C’est aussi difficile de se différencier de sa propre famille que des artistes 
en général. Il y a énormément de propositions et beaucoup de gens talentueux. Si tu es un peu curieux 
et que tu as accès a plein de choses et plein d’artistes, tu vas voir que ça marche super bien pour 
certains et tu es tenté de prendre  le même chemin. Comme avec mon frère Matthieu d’ailleurs, on 
pourrait se dire oui c’est la bonne voie puisque ça se passe bien pour lui. Ça va être la même chose 
pour un artiste que je ne connais pas mais que j’admire. Finalement, tu te différencies en suivant ton 
propre chemin. 
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Tu sors la 1ère partie de ton album qui s’appelle « Source » ? Peux-tu nous parler du principe ? 

Cet album « Source » parle de comment on fait à 30 ans pour vivre à notre époque et trouver sa source. 
Ça peut être de la méditation pour certain, que je pratique depuis quelques temps. On a tous un travail 
à faire sur soi-même. Plus on est dans son chemin, au lieu de regarder le chemin de l’autre, plus on est 
dans sa vérité. Ce projet se décompose en 3 parties. Ça permet de créer une narration. C’est un album 
assez riche et éclectique. C’est une manière de découvrir l’album au fur et à mesure et sur la durée. Je 
trouve que c’est un format un peu plus adéquat à notre mode de consommation actuelle. La raison 
principale est que je fais ce disque en indépendant, je l’ai produit moi-même, sans label. C’est aussi 
une manière d’en parler sur l’année, d’avoir plusieurs rendez-vous et de construire quelque chose en 
parallèle. Je monte une exposition de peinture en lien avec cet album. Il y aura des toiles en fonction 
des morceaux, et un film est en préparation également. Tout le projet et tout ce qui s’articule autour 
est très riche et très diversifié. 

Avec un nom comme Chedid, pourquoi sortir son disque en indépendant et non pas avoir demandé 
à un label ou à une maison de disque? 

Je suis allé voir quelques maisons de disque, et personne n’a donné suite. Je n’ai pas trouvé l’écho. Les 
gens sont très attachés au regard des autres et à l’image qu’ils renvoient. Tant que je ne serai pas dans 
une case bien précise,  les gens auront du mal à me distinguer mais de par les réseaux sociaux, je 
touche des gens en profondeur et ça me donne beaucoup d’espoir. 

Quelle est ton actualité à venir ? 

Je serai le jeudi 7 mars aux trois Baudets à Paris et normalement la 2ème partie de mon disque sort le 
21 mars et la 3ème partie le 21 juin. Cet été la sortie de l’album. Les 3 parties sortent en digital alors que 
l’album sortira en physique avec un CD et un vinyle. Et je continue bien sûr de travailler sur mon 
exposition de peinture et le film. C’est un projet très prenant qui apportera une grande diversité. 

Merci beaucoup Joseph, ce fût un grand plaisir de te rencontrer et on te retrouve le 7 mars aux trois 
Baudets à Paris. 
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CONTACTS

PRODUCTION SCÈNE 
FAR PROD 

01 42 85 46 48 - booking@far-prod.com 
www.far-prod.com

PROMO 
Romane Monnier 

06 86 94 12 45 - monnierromane.shaker@gmail.com

 MANAGEMENT  
Aurélie Marzynski 

06 60 22 70 38 - aurelie@maisonrock.com
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